Beginn der großen Ferien

Die Sommerferien haben nun auch für bayerische Schülerinnen und Schüler begonnen. Für manche Eltern sind diese 6 Wochen eine Herausforderung, die sie bisweilen ratlos macht.

Ferien sind weder eine Zeit, in denen Kinder und Jugendliche nur noch das machen sollen was sie wollen, noch soll jeder Tag mit Events durchgetaktet sein. Junge Menschen sollten in dieser Zeit Dinge erleben, die im Alltag oft nicht zu realisieren sind und Erfahrungen machen, die sie bislang nicht sammeln konnten. Hierzu sind keine Fernreisen erforderlich. Die Städte und Gemeinden bieten sehr interessante Ferienprogramme an, bei denen man Neues erfahren, Unbekanntes probieren und neue Beziehungen knüpfen kann.

Eltern sollten sich Gedanken machen, welche gemeinsamen Aktivitäten in der Ferienzeit möglich sind. Sie sollten mit ihren Kindern gemeinsam überlegen, was wünschenswert und was realisierbar ist.

Ferien sind auch eine Zeit ohne Anforderungen, auch Nichtstun kann für die Entwicklung förderlich sein.